

Más de 1.150 letrados votarán al nuevo decano del Colegio de Abogados de Cartagena

► Ángel Méndez, David Vidal o Juan Antonio Victoria relevarán a partir de mañana a Antonio Navarro y tratarán de solventar las carencias y retos que presenta la Comarca durante los próximos años

LOLA ÁLAMO

Los abogados de la Comarca de Cartagena elegirán mañana al que será el nuevo representante del colectivo. Este miércoles, 22 de diciembre, tres aspirantes lucharán por convertirse en el nuevo decano del Colegio de Abogados de Cartagena y relevar a Antonio Navarro, tras cuatro años en el cargo.

Así, Ángel Méndez, David Vidal y Juan Antonio Victoria se disputan esta candidatura a tres bandas que, aunque no es lo común, ya se ha dado en otras ocasiones a lo largo de la historia del Colegio de Abogados de Cartagena. En total son 1.156 los profesionales del sector jurídicos que están llamados a las urnas mañana. Entre ellos, letrados de Cartagena, Fuente Álamo, La Unión y municipios cercanos aglutinados en el partido judicial cartagenero que tendrán que decantarse por una de las tres candidaturas en unas elecciones «de lo más ajustadas» entre los aspirantes, según reve-



Ángel Méndez.



David Vidal.



Juan Antonio Victoria.

lan fuentes del Colegio de Abogados de Cartagena a LA OPINIÓN.

En el caso de Ángel Méndez, estar al frente de esta institución no resulta nuevo, ya que actualmente ostenta el cargo de vicedecano del colegio. Entre sus propuestas se encuentra la implanta-

ción del voto telemático ya que «la pandemia nos ha demostrado que es imprescindible para aumentar la seguridad y participación de todos los compañeros en procesos electorales como el que ahora tenemos».

Además, Méndez sostiene que

es necesario «crear turnos especiales para asistencias a detenidos en el turno de oficio» que voluntariamente trabajen tanto fines de semana como en los meses de verano.

El vicedecano pide también para Cartagena la Ventanilla Úni-

Los tres aspirantes coinciden en la necesidad de una Ciudad de la Justicia en el municipio

ca, al igual que solicita también Vidal en su candidatura, y remarca que «está claro que en nuestra ciudad existen una gran deficiencia respecto de infraestructuras judiciales». Haciendo mención tanto a la Ciudad de la Justicia, como al Juzgado de Lo Mercantil y Juzgado de Menores.

En cuanto falta de organismos judiciales, Vidal sostiene también que es necesario «luchar por los juzgados que ya están aprobados y no tienen ubicación», además de la tan ansiada Ciudad de la Justicia «para no tener que recorrer la ciudad de un juzgado a otro». Del mismo modo, Vidal hace también hincapié en la necesidad de que el Colegio de Abogados de Cartagena se convierta «en una auténtica corporación».

Por su parte, Juan Antonio Victoria tratará de «mejorar los servicios tanto a los profesionales de Colegio de Abogados, como a la ciudadanía» si finalmente consigue convertirse en decano del colegio profesional.

Al igual que sus contrincantes, Victoria hace hincapié en la ausencia de grandes organismos como la Ciudad de la Justicia, que frenan el desarrollo del partido judicial de Cartagena.